

El Caudillo en Barcelona

EXTREMADURA

DIARIO CATOLICO

Año XVI Caceres, Miércoles 22 de Febrero de 1939. - II Año Triunfal - Núm. 4.845

Ante su presencia desfilan los invictos conquistadores de Cataluña

En el sucederse de los meses que ha estado Cataluña sometida a la tiranía del contubernio marxista-separatista, ha conocido sin fin de pretendidos jefes que con títulos más o menos retumbantes, querían adjudicarse la dirección de los intereses del pueblo catalán.

Unos, encaramados en el Estatuto antiespañol con que la República pagó la participación catalanista en las desmembraciones patrias. Otros, amparados en la Constitución conculcada por sus mismos autores. Algunos paseando la desfachatez de pseudo-gobernantes sin territorio. Y los más, sostenidos en organizaciones políticas y societarias que encubrían verdaderas cuadrillas de ladrones y asesinos.

Los asustados ojos de millones de hermanos, todavía en pleno despertar de la más atroz pesadilla, conservan en sus retinas imágenes odiosas a fuerza de propios méritos. Esas mismas pupilas han contemplado de cerca, en toda la realidad de su presencia, la figura del Generalísimo Franco.

Porque el Caudillo de España, acaba de visitar la gran capital catalana para afirmar ante el mundo el legítimo derecho que tiene a regir sus destinos. Las tropas cuyo desfile ha presenciado y las atronadoras aclamaciones del pueblo liberado, son sus poderes.

El 18 de julio de 1936 los presentó a los delincuentes del poder que, insensatos y criminales no quisieron admitirlos. Y ahora, cuando sonriente presencia el paso de sus invictos soldados, todavía no se ha posado el polvo levantado en su huida por aquellos que se titulaban caudillos del pueblo, no siendo más que capitanes de todos los delitos.

El Caudillo de España, y por serlo el Caudillo de Cataluña, el único capaz para llevar a nuestra Patria a los altos y excelsos fines que la incumben, ha acudido a Barcelona para ratificar personalmente el brillante y sin igual triunfo del glorioso Ejército que según propia declaración se siente orgulloso de mandar.

Barcelona. — El Caudillo entró ayer triunfalmente en Barcelona. La ciudad rescatada de las hordas marxistas ha visto de cerca al Generalísimo al que ovacionó con enorme y delirante entusiasmo. Era sin duda el premio al servicio prestado por Su Excelencia restando a Cataluña.

Barcelona ante el Caudillo dió ayer la nota de hondo patriotismo y de amor a España.

Mucho se ha hablado de la infranqueable barrera que se había levantado entre Cataluña y España y que fué afianzada por el marxismo sin otra finalidad que la de debilitar a España.

Pero esta barrera ha sido destruida por los soldados de España y desde ahora podemos asegurar que Cataluña se ha reintegrado a España, como una región más de nuestra gloriosa Patria.

La visita del Generalísimo a Barcelona no ha tenido por misión, pues, la de recoger solamente las aclamaciones de la multitud como expresión de gratitud por la liberación de Cataluña, sino que además tiene la significación de que con el Caudillo llegaba también España a Barcelona, trayendo a esta el pan, la Patria y la justicia.

Ha sido, pues, la confirmación definitiva de como ha querido España reconquistar a Cataluña.

GRAN DESFILE MILITAR

Barcelona. — Desde las primeras horas de la mañana un gentío inmenso circulaba por las calles de Barcelona con dirección a la Via Diagonal para presenciar el desfile de las tropas que han reconquistado a Cataluña, ante el Generalísimo.

El desfile ha constituido un exponente de lo que es nuestro Ejército.

El cielo azul, de admirable día primaveral, hizo que la animación

fuera aun mayor. Toda la población se encontraba adornada con banderas nacionales y gallardetes.

Antes de las ocho de la mañana la Via Diagonal y calles afluentes estaban totalmente ocupadas de público.

A las nueve y treinta y dos minutos llegó a Barcelona el Caudillo, acompañado de los generales Dávila y Martín Moreno.

A las nueve y cincuenta minutos se dió un toque de atención anunciando la presencia del Generalísimo. Todas las fuerzas presentaron armas y las bandas tocaron el himno nacional.

La multitud no cesó de vitorear al Caudillo y los gritos de Franco, Franco, Franco, atronaban el espacio.

El Generalísimo llegó en un coche abierto al que rodeaba la escolta mora.

Paró el vehículo en el número 106 de la calle de Balmes.

Poco después se asomó al balcón principal de la citada casa, desde donde presenció el desfile de las fuerzas. El público redobló sus vitores al Generalísimo que saludaba repetidamente a la multitud profundamente emocionado.

Fué un momento de entusiasmo indescriptible hacia la persona del Caudillo. Con él presenciaron el desfile el ministro de la Guerra general Dávila, el jefe del Cuartel General de Su Excelencia general Martín Moreno y el general Alvarez Arenas.

En otro balcón contiguo estaban el vicepresidente del Gobierno general Gómez Jordana y los generales Queipo de Llano, Orgaz, Asensio y Varela.

También presenciaron el desfile desde otro balcón, los ministros de la Gobernación, Agricultura e

(Continúa en 4.ª plana)

Sigue la calma en tierra

Nuestra Aviación bombardeó los objetivos del puerto de Gandía

Parte Oficial de Guerra

Sin novedades dignas de mención.

Actividad de la Aviación

En el día de ayer nuestra aviación bombardeó con eficacia los depósitos e instalaciones ferroviarias del puerto de Gandía. Salamanca, 21 de febrero de 1939. III Año Triunfal.—De orden de S. E. el general jefe de Estado Mayor.—Francisco Martín Moreno.

RES POLVO

Ya terminado el Carnaval. Este año como en los anteriores, desde España se está redimiendo, no habido en nuestro pueblo risas escandalosas, ni desastrosas, porque la Patria está en hábito de penitencias y se redime por el dolor. Pero ha llegado la Cuaresma. España vive la Cuaresma diaria su duelo y se ha cubierto de la cabeza y quiere seguir la vía de la verdadera contrición. Hoy es Miércoles de Ceniza. Primer día de la cuarentena de color lúgubre, en el que los pueblos católicos acuden al templo a signar su cabeza con el símbolo de nuestra cederencia y de nuestro destino vital.

Recuerda, hombre, que eres polvillo en polvo te convertirás... Acuérdate, hombre. Acuérdate, hombre. eres polvo, polvo vil salido de la tierra; no tienes tuyo nada; de lo que has recibido nada; hasta el material, no eres dueño de esa materia que ha de convertirse en polvo. «CIUDAD DE DIOS confundirse con la tierra, de partió. No puedes, no debes. Acuarate de lo que creas valer; si el espíritu, de Dios te da y a Dios se volverá, para que te sancione; y, en cuanto a lo que estimas valor de la materia, no valor en comparación de valores anteriores, tampoco es cuando una existencia, no te pertenece, y hasta la que te supera en eso, que te otorgó ese ropaje que se afea con el tiempo y se embrutece con el

Acuérdate que este aspecto bello recubre tu existencia es polvillo y polvo será mañana, cuando el final de tus horas y se parado para siempre en la arena el reloj de tus días. Este es el significado de hoy. Arcos de Ceniza. La Iglesia católica, sublime y santa en sus ritos, sintetiza el valor del es-jornada, principio de esta época colocada por el sacerdote sobre la cabeza de los fieles que, allíados, acuden al templo a trarse de rodillas para iniciar Cuaresma santamente.

memoria de los defensores de Oviedo

Hoy se celebrará una a de requiem en sufragio de los defensores de la heroica ciudad, al cumplirse el segundo aniversario de la ofensiva roja sobre la capital. Participarán al funeral las autoridades jerárquicas del Movimiento y representaciones de los centros oficiales.

Los coros de Falange Española nacionalista y de las Jons, entonan la misa.

Alocución del Generalísimo



Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, España siente el orgullo de vuestra gloria y yo el de mandaros!

DISPOSICIONES OFICIALES

Burgos. — El «Boletín Oficial del Estado» publica en su número de hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio de la Gobernación.— Orden disponiendo cese en el cargo de jefe del Servicio de Fronteras, don Manuel O'Callaghan Corrojo.

Ministerio de Hacienda. — Orden señalando en 1941 el recargo a cobrar por las Aduanas, por derechos de Arancel, durante la segunda quincena del mes de febrero.

Orden disponiendo que a todos los despachos de importación abonados por el Estado o por dependencias del mismo, que se efectúen en las Aduanas, con intervención de agentes, sin liquidación, se aplique la tarifa correspondiente al apartado a) de la Tarifa general.

Ministerio de Defensa Nacional.— Orden concediendo varias medallas de Sufrimientos por la Patria.

Orden disponiendo cese en el cargo que ocupaba, el coronel don Salvador Esplan Alonso.

Jefatura de Movilización, Instrucción y Recuperación. — Orden concediendo varias militarizaciones. — (Faro).

En todas las oficinas de Correos se admite, para su curso por avión, correspondencia para toda la España liberada y el extranjero.

Barcelona.—Radio Nacional de Barcelona, transmitió ayer la siguiente alocución del Generalísimo Franco, a las tropas nacionales y al pueblo catalán.

Espanoles de Cataluña: El grandioso desfile de nuestro invicto Ejército por la capital de Barcelona, después de liberar hasta el último rincón de las tierras catalanas es el acontecimiento más grandioso de nuestro renacer.

Son los soldados de España que curtidos por dos años y medio de duro pelear sorprenden de nuevo al mundo con su pujanza, demostrándole que la España Imperial que un día le imprimió su fé y su carácter, está viva en esta juventud gloriosa que supera las marcas y rebasa los cálculos para la conquista de la gloria.

Cuarenta y cuatro días de ofensiva, sin un descanso en la batalla, bastaron para derrotar al enemigo y llevar nuestra bandera hasta el último pico de los baluartes pirenaicos.

Catalanes, no olvidéis nunca que por la redención de esta querida tierra entregó España su mejor tesoro: la sangre generosa de su juventud en sublime ofrenda a la unidad de la Patria. Honrad y glorificad siempre a los Caídos heroicamente por tan alta empresa; a nuestros mejores soldados, a los que forman en la guardia eterna, a los que en los campos de batalla, en el Aire y en la Mar entregaron sus vidas mejores por España.

Simbolo y garantía de nuestro futuro Ejército que hoy aclamabais, las filas apretadas y la mirada lejos. Ante nada se detiene y por nada se arredra.

Es la juventud en pie y organizada que no llora ante las ruinas de riqueza perdida porque se siente con fuerzas para crearla. Que desprecia los bienes materiales porque lleva en su corazón tesoros de espiritualidad y de grandeza y que consagra su vida al destino de España.

Ejércitos de Tierras, Mar y Aire: España siente el orgullo de vuestra gloria y yo el de mandaros.

Espanoles: Desde esta tierra de la gran Cataluña liberada, gritad conmigo: ¡Arriba España! ¡Viva España!

¡Viva Franco!

EL SEÑOR



Don Eduardo Silva Gregorio

Ex-Presidente de la Adoración Nocturna de Plasencia

ha fallecido en la madrugada de hoy, a los 57 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P.

Su director espiritual, Rvdo. Padre Santiago Navarro; su desconsolada esposa, doña María Dávila García-Cañas; hijos, María del Pilar, María Teresa, Julia, Juana, Socorro, Felipe y José Luis; hijo político, don Pedro Sánchez-Ocaña Delgado; nieta; madre política, doña Julia García-Cañas, viuda de Dávila; tía, doña Eudoxia Gregorio, viuda de Olleros; primos y demás familia y la Razón Social «Sucesores de Juan José Gregorio».

PARTICIPAN a sus amistades tan sensible pérdida y ruegan una oración por su alma.

El funeral se celebrará el jueves, a las nueve y media de la mañana y acto seguido el entierro y traslado del cadáver al panteón de familia de Puerto de Bejar

El Ilmo. Sr. Obispo de Plasencia y otros Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

EL MARLENCO

Este Párroco Don Benito Guijo Escribano de Navarra Gil Loro de Don Benito Lino Izquierdo Peraleda de Mariano Sánchez San Gregorio Nieto Corralín Sánchez de la Orellana Rastrojo Ramonés Ramos de la Sierra Barro Cristina.onso Torrejón Mengabril.ogio Velasco de San Sebastián.uel Ramos Manchita.é Bote Mandeloretos. onio Bravo Santiago de Pajares de San Isidoro de San Gómez de Santa Carmona las Carmelitas.ancisco Caballán de las Guadalupe mis. on José Lamalacio Abad Piquel Mesa María de los Guñ. os Muller. R. I. P. dolorosa medidita en esta CORRENCIAS Aires.—El "Pueblo" de Lima a para dar unai de las dición un. ca que meados nuberá conocimiento sin oficial de la reconocida. una, Uruguay. cer io mismo según el pencia del No. ar existen ideales, que acuerdo. evecina el rzo, fecha a l vas a perdo familiar, pero a indispensable de debidamión de Familia. nombramiento. —El gobierno nizado el mior Posse para el de Estado. sor Kreguam Trabajo de la Industria. Aleman de rrcera. El tural base para Florencia minar la cuantía del capital anes en la expnditor italiano. se celebrará ram. ento de os personalidades. interés con que sigue la mada. CCIONES MENDE 1690. OS Y GRM PAÑA S

Entrega de una enciclopedia por la Embajada italiana al Instituto de España

San Sebastián.—Por la Embajada Italiana ha sido entregada al Instituto de España una enciclopedia. Por ausencia del embajador, hizo entrega de la donación el primer secretario de la Embajada y consejero de la misma, conde de la Rocca. Al acto, que tuvo lugar en el Palacio de la Diputación de Guipúzcoa, asistieron, entre otras personalidades, el ministro de Educación Nacional y el secretario perpetuo del Instituto, don Eugenio D'Ors. El conde de la Rocca pronunció un interesante discurso destacando la confraternidad que existe entre España e Italia. Contestó a este discurso con otro don Eugenio D'Ors, agradeciendo el donativo y haciendo votos por la continuidad de la hermandad hispano-italiana.

CON MOTIVO DEL FALLECIMIENTO DEL PONTIFICE
San Sebastián.—El Nuncio de Su Santidad ha expresado públicamente su satisfacción por los innumerables testimonios de pesar que ha recibido con motivo de la muerte del Pontífice. Todas estas manifestaciones de profundo catolicismo del pueblo español las ha transmitido monseñor Cuccagnari al camarlengo. **SALE EL TREN CORREOS DE ZARAGOZA**
Barcelona. — Ayer salió el primer tren correos de Barcelona a Zaragoza.

S. E. U. Se cierra el primer ciclo de conferencias

Don Eugenio Frutos disertó sobre "La grandeza de España"

Ante los afiliados de ambas secciones y los alumnos de la Escuela de Trabajo tuvo lugar el pasado sábado la tercera y última conferencia del primer ciclo organizado por el S. E. U. El jefe provincial dió las últimas instrucciones para la puesta en práctica de los seminarios escolares, cuyas primeras reuniones ya se han celebrado. A continuación, el docto catedrático de Filosofía don Eugenio Frutos, entró de lleno en el tema de su conferencia. Se cierra esta trilogía—dijo—hablando de la tercera palabra del lema de nuestro escudo que consagra los gritos de la Falange Española Tradicionalista y de las Jons. Ya se ha hablado de la Unidad y de la Grandeza; hoy hablamos de la Libertad. Las tres están íntimamente relacionadas. No hay grandeza sin unidad, no hay libertad sin grandeza, ni hay unidad sin libertad. Es necesario un espíritu libre y así como sobre la unidad y la libertad se funda la grandeza, ésta es el sostén de la libertad y de la unidad. Sobre la libertad, en estos momentos, se podrían hacer cantos épicos, pero estos cantos pueden ser cosa peligrosa. Un canto a la libertad entonó la hermana de Moisés tras el paso del Mar Rojo, pero un canto a la libertad entonaron también las sirenas internacionales, que llevaron a España por el despenaero del materialismo. Por ello, es peligroso entonarlo. Solo quiero hacer una reflexión y algunas consideraciones sobre este peligroso concepto. Ello es en estos momentos necesario. Se ha dicho que no se puede ser justo si no se tienen ideas claras. Yo añado que es preciso que estas ideas estén ordenadas porque la confusión impide la justicia de la conducta. Estudiemos la libertad desde el punto de vista histórico y filosófico. Cuando se divaga por el campo de la cultura caen mil disparos sobre esta palabra. Todas las disciplinas lanzan flechas sobre la libertad, pero pocas llegan a dar en el blanco. Distingamos entre la libertad individual y la social, la del individuo y la del Estado. La primera es psicológicamente la autodeterminación del sujeto, pero no al azar o por sus apetitos. No es libre el que deja obrar a los impulsos naturales en él, el que se rinde a sus apetitos, sino el que se rige por normas o leyes de autoridad y de razón. La Etica nos dice que no es libre el que caprichosamente elige el bien o el mal, sino el que encausa sus actividades por el camino del bien y la verdad. Si en estas dos disciplinas la libertad no es ni capricho ni azar, podemos sentar esta primer premisa: «No hay libertad sin disciplina». Solo tiene carácter el que es capaz de dirigir sus inclinaciones. Voy a traer aquí ahora uno de los similes tan fecundos de que José Antonio se valió en sus escritos y en sus discursos. No es libre el barco que se deja llevar por las olas, sino aquel que con el aparejo desplegado y su gobierno completo es capaz de dominar las olas, elegir por sí mismo el camino y arribar a puerto. Solo en el buque

3 Minutos de Religión HAY DIOS

(Gritos de la materia eterna) Por Remigio Vilariño, S. J.

Antes de pasar adelante, vamos a espantar al fantasma de la materia eterna, que algunos suponen para no admitir a Dios. Contradicciones; mucha dificultad en admitir a Dios eterno, y ninguna dificultad en admitir la materia eterna. Suponen en la eternidad toda la materia que existe hoy en estado de átomos sin cualidades, de los cuales, de suyo, se forman las moléculas, de las cuales se forman los cuerpos diversos; de innumerables clases, de los cuales se forman las estrellas, en las cuales se forman los organismos y seres vivientes, en los cuales aparece el alma. Pero esa materia grita y dice: ¿No queréis admitir a Dios eterno y omnipotente y me ponéis a mí eterna en los siglos eternos...? La verdad, no me explico, si no hay Dios, como estoy yo... ¿Nadie me hizo...? ¿Nadie me puso...? Decís que al principio fui yo materia pura; átomos que subían y bajaban y se movían, desprovistos de todas cualidades, iguales unos a otros, materia pura... No lo entiendo. Siendo materia, debería ser inerte. ¿Quién me dió esos movimientos...? ¿Quién me echó a andar...? ¿Cuándo...? ¿Desde el principio...? Es decir, no hay principio. ¿Desde la eternidad? Quiero decir, ¿desde qué soy...? Yo, materia, no tenía entendimiento y tenía que proponerme un fin, la formación del mundo; y tenía que formar primero moléculas. Luego, toda esa diversidad de cuerpos de muchas cualidades que, como las iba yo a dar... ¿O de dónde se las habla de sacar...? Y luego ese conjunto incontable de estrellas colocadas tan bien y tan equilibradamente, con un orden que ni los que tienen entendimiento conocen sino muy poco, y yo, ¿cómo lo voy a conocer, si entendimiento no tengo...? Y luego, en las estrellas, los organismos vivientes, que son misterio para todos los demás sabios... ¿Cómo lo entenderé yo, materia...? ¿Cómo he podido yo, materia, ir formando esas cosas sin Dios, y dándoles cada vez más perfección, que yo no la tenía? Yo no me explico. ¿Cómo me he arreglado sin algún director para hacerme todas esas cosas y modificarme de tan variadas y preciosas formas, siendo yo, cega, inerte, y en sí misma informe, pura materia, sin cualidades, sin vida, sin entendimiento? Aun hecho, no lo conocéis los sabios que decís que yo soy eterna; todos los sabios juntos no podréis hacer nada de esto, ni una estrella, ni un perro, ni un insecto... ¿Y lo he hecho yo, sin entendimiento...? No lo entiendo. Otra cosa: yo soy eterna... De mí han ido saliendo todas esas cosas. ¿Cuánta han tardado en hacerse el estado actual? ¿Enad un cálculo enorme. ¿Un millón de siglos...? Mucho más. Millón de millones de siglos. Lo que queráis. Pero antes de ese tiempo, yo existí una eternidad... ¿Qué dice durante esa eternidad...? Esto que ahora sucede en 1900, si yo soy eterna, debería haber sucedido ya hace millones de millones de siglos... Hace una eternidad. ¿Qué hice yo en todos aquellos años anteriores a ese desarrollo para el que pedís un millón de millones de años? Yo no lo sé; porque no tengo entendimiento. Vosotros, que lo tenéis para decir que no hace falta Dios para el mundo, explicadme como yo, pobre materia, existo, por qué y, sobre todo, cómo he podido fabricar el mundo, el cosmos estupefacto, sin Dios, sin entendimiento; cómo he tenido ese acierto estupefacto de crear, sin entendimiento, esas maravillas de seres cuyas naturalezas y leyes están sobre todos los sabios. La materia grita, o, si tuviese voz, gritar: Ni soy eterna, ni soy increada; sino que tengo mi tiempo, tengo mis años, tengo mis cualidades recibidas, tengo mis leyes puestas por Dios y HAY DIOS. (Distribuido por la Agencia «Fator»).

Importantes declaraciones del padre provincial de los jesuitas eslovacos sobre la cuestión judía

El Estado debe eliminar los judíos para salvar la sociedad cristiana

Praga. — El diario «Slovak», órgano del partido gubernamental eslovaco, publica una interesante entrevista con el padre provincial de los jesuitas de Caecoeslovaquia, sobre la cuestión judía, vista no solamente desde el punto de vista nacional, sino mundial. El docto religioso ha afrontado valientemente la cuestión, afirmando que ésta debe resolverse muy pronto, en el mismo interés de la Iglesia. No puede ser indiferente a la Iglesia la acción judío-masónica internacional, que amenaza material y espiritualmente a todos los creyentes. Por esto la Iglesia—dice el jesuita—, en su mismo interés, ha de desear una justa y pronta solución de la cuestión judía. Preguntado sobre lo que la Religión católica permite para la solución del problema, el padre jesuita ha respondido: «Todo lo que es impuesto por el interés del Estado y de la Nación. El Estado, en nuestros tiempos, puede o mejor dicho, debe alejar los judíos de la vida económica y política del país. El tolerarlos favorecerá la destrucción de la sociedad cristiana, porque los judíos, inspirados por el Talmud, son un verdadero peligro. El judío de hoy no es ya el del Antiguo Testamento, sino un producto

Un discurso Libertado

Shanghai.—El italiano Póletti, Alto Funcionario de la Administración Postal China, ha sido libertado.

El Cairo.—El senador Alluba, presidente del Congreso Interparlamentario islámico, pronunció ante varias personalidades egipcias y de los Estados del Próximo Oriente un discurso contra el sionismo, atacando a fondo al judaísmo internacional y exaltando la política antisemita de Mussolini e Hitler.

Un discurso

El Cairo.—El senador Alluba, presidente del Congreso Interparlamentario islámico, pronunció ante varias personalidades egipcias y de los Estados del Próximo Oriente un discurso contra el sionismo, atacando a fondo al judaísmo internacional y exaltando la política antisemita de Mussolini e Hitler.

CAFE VIENA
CARLOS MUNICIO
Generalísimo Franco, 16 Tel. 174
CACERES

Una comisión

Río Janeiro.—El gobierno de Río Grande del Sur ha nombrado una comisión encargada de nacionalizar los nombres extranjeros de aldeas y ciudades edificadas en la zona colonizada por los campesinos italianos y alemanes.

SALUD SALUD VIGOR ENERGIAS
se obtiene con este poderoso reconstituyente aprobado por la Academia de Medicina y que con su medio siglo de éxitos ha salvado millares de seres de la

ANEMIA INAPETENCIA RAQUITISMO NEURASTENIA

HIPOFOSFITOS SALUD
es muy agradable y puede tomarse en todas las épocas del año. No se vende a granel.

LAXANTE SALUD Cura el estreñimiento sin causar molestia ni irritación.
En cajitas de 28-30 grageas. Ptas. 1,90 (fábrika incluida), en Farmacias.



UIS INFANTE Especialista en enfermedades de Nariz garganta y oído
Plaza del General Mola, 20. 1.
Teléfono 392. CACERES

Frente al Restaurant Patete se instala la **LIBRERIA DE SAN JUAN DE A. BLANCO**
TELEFONO UNO CUATRO DOS CERO

De viaje

Río Janeiro.—El Cardenal Leme que salió para Roma a bordo del barco italiano «Neptunia», manifestó en el momento de su salida su viva gratitud al gobierno italiano por las instrucciones que dió con el fin de acelerar su viaje para que pueda llegar a Roma unos días antes del Cónclave.

Suscribase a EXTREMADURA

HIJOS DE Clemente Sánchez
BANQUEROS
Apartado, 11. José A. Primo de Rivera, 19
Toda clase de operaciones bancarias.
CACERES

